

Buchholz ist kein Problem für 3. Herren

Geschrieben von: Fabian Mades

Sonntag, den 13. April 2014 um 17:16 Uhr - Aktualisiert Sonntag, den 13. April 2014 um 23:42 Uhr



Im verlegten Meisterschaftsspiel der 3. Herren gegen Buchholz setzten sich die Dichtelbacher ohne große Mühen mit 9:1 im Heimspiel durch. Da Patrick Starck und Frank Ripphahn nicht antreten konnten, sprang dankenswerterweise mit Karl-Heinz Grundke der beste Spieler der 4. Herren ein und erledigte seine Aufgaben auch einwandfrei. Im Doppel punktete er bereits zu Anfang an der Seite von Friedel Eich im Aufeinandertreffen der beiden Doppel 3. Zuvor hatten auch Timo Küpper/Lars Krämer und Wolfgang Kräll/Sascha Krämer ihren Gegnern so gut wie keine Chance gelassen. Zum 4:0 punktete nun vorne Timo souverän mit 3:0 in den Sätzen. Lars zeigte sich gegen die Nummer 1 der Gäste über weite Strecken als ebenbürtiger Gegner, verpasste es jedoch in den entscheidenden Augenblicken der Sätze eine Schippe draufzulegen.

So verlor er knapp in vier Durchgängen. Wolfgang (Foto) und Friedel hatten in der Mitte wiederum leichtes Spiel und brachten den TuS mit 6:1 in Führung. Auch hinten legten Sascha und Karl-Heinz stark nach mit zwei glatten 3:0-Spielen. Im letzten Einzel des Abends entzauberte schließlich Timo den Spitzenspieler der Buchholzer ebenfalls in drei Durchgängen und erzielte damit den 9:1-Schlusspunkt. Nun stand nur noch ein einziges Spiel in der Saison gegen die Spvgg. Oberkühltal an, in dem die Meisterschaft errungen werden sollte.